



Asociación de Iglesias Bautista de Biobío y Ñuble.

INFORME DE ASOCIACIÓN DE IGLESIAS BAUTISTAS BIOBIO Y ÑUBLE AIBOR 2024

Apreciados hermanos y hermanas en Cristo, representantes de la obra Bautista Nacional. Es motivo de honra compartir con ustedes este informe de lo que ha sido el caminar de nuestra Asociación de Iglesias Bautistas de Biobío y Ñuble durante el último año. Este periodo ha sido una evidencia clara de la gracia y fidelidad de nuestro Señor, guiándonos en cada paso y fortaleciendo nuestra unidad como cuerpo de Cristo.

"Asociados por la Misión, Unidos para que el mundo crea"

"Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has amado."

Juan 17:23

Inspirados bajo esta Consigna y Palabras de nuestro Señor Jesús del Evangelio de Juan, hemos echo camino ante este periodo.

De lo vivido.

En este tiempo, hemos implementado la actualización de nuestro Reglamento Interno, un paso significativo hacia la modernización de nuestras estructuras y roles. Esta reforma no solo responde a los desafíos de la actualidad, sino que también busca optimizar nuestra misión conjunta, fortaleciendo los fundamentos de nuestro servicio.

Con gozo ponemos en conocimiento de nuestra obra la incorporación de tres nuevas iglesias constituidas que vivieron sus procesos de evaluación y concilio, y han pasado de ser misión a iglesias plenamente responsables de su proyecto eclesiológico y del compromiso de vida asociada estas son:

- Iglesia Bautista Betania, ubicada en la comuna de San Pedro de La Paz.
- Iglesia Bautista el Resplandor de su Gloria, ubicada en la comuna de Hualpén
- Primera Iglesia Evangélica Bautista de San Carlos, ubicada en la comuna de San Carlos Ñuble.

Un evento que nos impactó y movió toda la Asociación fue el incendio que se produjo en el Centro de Retiro y Recreación Batuquito, el fuego consumió a la cocina y el comedor que es el salón en donde se realizan las reuniones. La comisión encargada de su administración con un alto grado de esfuerzo y compromiso, apoyadas por un inmenso número de hermanos e iglesias que ayudaron de distintas formas, han podido sacar adelante la reconstrucción de la Cocina y Salón Multiuso y poner a disposición de toda la obra el recinto en mejores condiciones.

Podemos compartir con ustedes, que hoy el Centro Batuquito está disponible para recibirles y con un calendario completo de campamentos y encuentros que se realizan en ese lugar.

La consolidación de las Redes para la Niñez y Adolescencia ha sido uno de los mayores frutos, a cargo de matrimonios comprometidos y liderando equipos de voluntarios altamente comprometidos han diseñado programas edificantes para nuestras nuevas generaciones.

Han trabajado en un programa que se ha ido estableciendo a lo largo del tiempo con actividades de evangelismo en parques de la ciudad y un trabajo planificado de Encuentros, Cultos de consagración, su Campamento de Verano de Niñez “Rohi” y para Adolescente el Campamento “Enciende tu luz”.

Ya están agendados los próximos campamentos de este año 2025 que se realizarán en nuestro centro de recreación y retiro Batuquito para niñez el Campamento se llamará “Su Bandera sobre mí” del 30 de Enero al 02 de febrero 2025 y para Adolescencia el Campamento se llamará “Sembrando Amor” del 5 al 9 de Febrero 2025.

Fuimos testigos de eventos de gran impacto, como los cultos de Consagración que se realizaron a comienzo de año, que reunió a adolescentes en una experiencia transformadora de adoración y comunión.

La Redes de Testimonios Social, pudo acompañar coordinando las ofrendas de UBACH para las situaciones de emergencia que este año se presentaron, el apoyo constante al Hogar Bautista de ancianas de Hualqui y una iniciativa nueva que está naciendo llamado “Proyecto Amparo” que apunta el acompañamiento y cuidado de viudas de pastores de nuestras regiones.

la Red De Oración también ha gestionado con gozo cultos de acción de gracias y oración en los que ha podido convocar a todas las iglesias a tiempos de oración conjuntos, llevando esto a un día completo en el que se pudo estar en oración por distintas necesidades y por la hora en general.

Desafíos abordados

Hemos enfrentado retos significativos, incluyendo el acompañamiento a iglesias locales en situaciones difíciles y necesidad de apoyo. La pandemia aún deja ver sus consecuencias, sin embargo el compromiso de vida asociada y el acompañamiento en estas situaciones nos han ayudado a superar y estas dificultades dejando un testimonio de unidad y de colaboración entre Iglesias fuertes con recursos humanos disponibles que pueden servir para nutrir, recuperar y acompañar a estas iglesias que necesitan superar sus dificultades.

Proyección y visión

El Evangelio sigue siendo nuestra guía y fortaleza, el testimonio de unidad seguirá siendo nuestra consigna que “seamos uno para que el mundo crea”. Continuaremos promoviendo el compromiso con la misión expresada de múltiples formas, fortaleciendo las iglesias debilitadas y avanzando hacia la expansión del Reino de Dios. Es nuestra convicción que, como iglesias asociadas, tenemos la oportunidad de ser agentes de cambio y portadores de esperanza en un mundo necesitado.

Agradecimientos.

Expreso mi más profundo agradecimiento al Directorio y a las Redes y Comisiones que han trabajado incansablemente por nuestra Asociación. Reconozco también el apoyo invaluable de las iglesias asociadas, sus pastores, y líderes, quienes con generosidad han sostenido esta obra.

Finalmente, agradezco a mi familia por su constante apoyo, permitiéndome servir con gozo y tranquilidad.

Queridos hermanos, sigamos inspirándonos en nuestro modelo perfecto, Jesucristo. Caminemos juntos en unidad, cumpliendo con valentía y amor la Gran Comisión. Que nuestras iglesias sean faros de luz y esperanza en medio de la oscuridad, y que nuestro testimonio glorifique a Dios en todo momento.

"Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has amado."

Juan 17:23

En Cristo, Paz sin limite.

Manuel Saavedra Monsalve

Pastor Presidente AIBOR

Concepción, 06 de Enero de 2025.